
ATA Nº106. Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 301ª plenária, às quatorze horas, no

Auditório da secretaria da Saúde de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros

Titulares:  Caroline  Constanci  Betanin,  Maicon  Jones  Atuatti,  Gilvana  Schneider,

Rodrigo Momoli, Osmar Arcanjo de Oliveira,  Maria  Elizabeth Kleba da Silva,   Erli

Teresinha Abreu, Tiago Zanella, Paulo Celso Boni, Roseli Malacarne Santander, Ones

Michelin,  Aneto  Spanhol,  Adriana  Hillesheim,  Constante  Kuzé  Rodrigues, Izelda

teresinha Oro, Antonio Nori Oliveira Dos Santos,Tania Chiometto Filipin, João Carlos

Figueira, Mariza Pasa e Ricardo Jose Nicaretta.  Suplentes:   Leandro Ugolini, Maira

Telechea da Silva, Jeane Barros de Souza Silva, Noeli Lacerda, Marcia Maria Silva e

Delvina  Vedovato  de  Souza.  A presidente  Sra.  Izelda  Teresinha  Oro  deu  início  à

plenária agradecendo a participação de todos os presentes, iniciando os trabalhos

com a leitura dos pontos de pauta: Metodologia de trabalho da Diretoria do CMS; -

Pendências  dos  anos  de  2011  a  2015;  -  Escolha  das  Comissões  pelos

representantes do CMS; - Calendário Anual da Secretaria de Saúde, conforme

plano Municipal de Saúde; - Calendário para capacitação dos Conselheiros; -

Edital para continuidade da Eleição nos segmentos; - Apresentação e ratificação

das  propostas  aprovadas  na  8ª  Conferência  Municipal  de  Saúde  e  na

Conferência Macrorregional de Saúde do Trabalhador. Seguindo com 1º Ponto

de  pauta:  Metodologia  de  trabalho  da  Diretoria  do  CMS; A presidente  Izelda

apresentou a metodologia de trabalho do Conselho Municipal de Saúde para a gestão

2016/2018. Tem como objetivo otimizar o trabalho e dar continuidade  as solicitações

feitas pelos conselheiros.  Os editais  serão entregues por  meio eletrônico (e-mail),

sendo criado também, assim que possível e com aprovação dos Conselheiros um

grupo  de  whats  app  para  troca  de  informações.  Os  assuntos  para  pauta  serão

enviados a secretaria executiva do conselho com 5 dias de antecedência.  A Cada

Plenária  poderá  ser  feito  Ponto  de  Pauta,  mas  será  colocada  em  votação  a

apresentação na reunião. As comissões deverão entregar a diretoria relatórios das

atividades e ações, para posteriormente passar a plenária para aprovação. No final de

cada trimestre a  diretoria terá que apresentar as ações efetivadas e pendências a

plenária.  A  presidente  Izelda  também  repassou  algumas  pendências  que  serão

revistas no decorrer da gestão dando inicio ao próximo ponto de pauta. 2º Ponto de

pauta: Pendências dos  anos de  2011 a 2015; Agendamento  das avaliações da

ortopedia do HRO; Cópias das licitações relativas a saúde; Oncologia pediatrica no
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HRO; Construção do jornal do CMS; Impressão dos adesivos do SUS/SMS/CMS aos

prestadores públicos e privados; Cópia da PPI Hospitalar ao CMS; Apresentação dos

programas  Saúde  Indígena  e  Carcerária;  REVER:  Cópia  da  agenda/quadro  de

metas/orçamento ao CMS; Encaminhamentos ao HRO sobre gestantes que deveriam

fazer  os  partos  com os médicos que possuem atendimento  na rede;  Reunião na

Câmara  de  vereadores  para  esclarecimentos  dos  pedidos  de  novas  unidades;

Questão relacionada a Fraternidade Cristã de Pessoas com Deficiência – FCD; Fórum

do Conselho Municipal  de  Saúde e  dos Conselhos Locais;  Retorno da discussão

sobre o COMAD iniciado na plenária de 2010 – Secretaria executiva Prestação de

contas constando os investimentos por bloco, comparar com o relatório de gestão

aprovado pelo CMS. ZOONOSES. LEI SANEAMENTO BÁSICO. ATAS 2011 A 2015.

FITOTERAPICOS. EXTRATO FMS.  3º Ponto de pauta: Escolha das Comissões

pelos  representantes  do  CMS;  I  -  Comissão  Intersetorial  de  Saúde  do

Trabalhador – CIST, componentes: Elisonia Carin Renk – INSS, Silvana  Hoffmann

Velasques Moreira – INSS, Márcia  Maria  Silva  –  SITESPM-CHR,  Izelda

Teresinha Oro – SITICOM, João Carlos Figueira – SINTESC, Ricardo Jose Nicaretta –

CREFITO,  Mark  Andrey  Mazaro  –  CREFITO,  Rodrigo  Momoli  –  CEREST.  II  -

Comissão de Conselhos Locais de Saúde, componentes: Jeane Barros de Souza

Silva - Universidade Federal  Fronteira Sul – UFFS, Maria Elizabeth kleba da Silv -

Coren  ,  Maira  Tellechea  da  Silva  –  Coren,  Adriana  Cristina  Hillesheim  –

UNOCHAPECÓ.  III - Comissão de Visitas e Fiscalização, componentes: Rodrigo

Momoli – CEREST, Clodoaldo Jorge dos Santos – Conselho Comunitário Bairros Saic

e  Jardim  Itália,  Maira  Tellechea  da  Silva  –  Coren,  Delvina  Vedovato  de  Souza  -

SITESSCH.  IV  -  Comissão  de  Prestação  de  Contas  e  Relatório  de  Gestão,

componentes: Gilvana Schneider – SESAU, Tania Chiometto Filipin  –  SITESSCH,

Osmar Arcanjo de Oliveira – Hospital Regional do Oeste, Clodoaldo Jorge dos Santos

-  Conselho  Comunitário  Bairros  Saic  e  Jardim  Itália,  Jeane  Carla  Mohr-  SESAU,

Izelda  Teresinha  Oro  –  SITICOM.  V  -  Comissão  de  Normas,  Comunicação  e

Educação  Permanente  para  o  Controle  Social,  componentes: João  Carlos

Figueira – SINTESC, Erli Teresinha Abreu  - APAS OESTE, Maria Elizabeth kleba da

Silv  -  Coren  ,  Adriana  Cristina  Hillesheim  –  UNOCHAPECÓ,  Rodrigo  Momoli  –

CEREST, Elisonia Carin Renk – INSS, Silvana Hoffmann Velasques Moreira – INSS

Ricardo Malacarne, Gessiani Fatima Larentis – SESAU, Marlene da Luz – SINTESC.

4º Ponto de pauta: Calendário Anual da Secretaria de Saúde, de acordo com o
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Plano Municipal de Saúde; Será repassado assim que possível pela Secretaria a

Diretoria do Conselho e apresentado em plenária.  5º Ponto de pauta: Calendário

para capacitação dos Conselheiros;  A Comissão de Normas que é responsável

pelo Edital, marcou reunião de Trabalho para o dia 29 de Fevereiro para tratar do

Assunto.6º Ponto de pauta:Edital para continuidade da Eleição nos segmentos

faltantes; A Comissão de Normas que é responsável pelo Edital, marcou reunião de

Trabalho para o dia  29 de Fevereiro  para tratar  do Assunto.  7º Ponto de pauta:

Apresentação  e  ratificação  das  propostas  aprovadas  na  8ª  Conferência

Municipal de Saúde e na Conferência Macrorregional de Saúde do Trabalhador:

Será enviado aos Conselheiros e Conselheiras o Relatório Final  das Conferencias

para leitura e avaliação e discussão do decorrer das reuniões do CMS. Finalizando a

Reunião  a  Presidente  Izelda  agradeceu  a  presença  dos  alunos  do  Programa

VERSUS, acompanhados da Professora Larissa, falando da importância do Controle

Social  na Saúde e dos Conselhos de Saúde.  A plenária foi  encerrada e eu,  Aline

Padia, lavrei a presente ata que depois de aprovada será assinada pelos conselheiros

presentes.
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